
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Ute“ vom 14. August 2020, 18:05

Sehr interessant, ich werde das auch mal versuchen zu beobachten. Obwohl das sicher nicht 
schwierig ist denn wie ihr schon oben erwähnt habt spielen da viele Faktoren zusammen. 
Sicherlich kommt auch noch die Frage wie viel gedüngt wird hinzu. Aber es schadet ja nichts 
jedes Jahr mal die Blütenfolge zu fotografieren

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111457#post111457
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